



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 339 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobernador articula esfuerzos para beneficio de la provincia San Marcos

- Gracias gestión del consejero Renán Carrera se promovió diálogo con autoridades.

Gracias a las gestiones del consejero Renán Carrera Ríos, el gobernador Mesías Guevara se reunió con una comisión multisectorial de la provincia de San Marcos, y se estableció una mesa ejecutiva para abordar y solucionar la problemática de la jurisdicción.

“El camino de soluciones inicia con la articulación de esfuerzos entre los niveles de gobierno distrital, provincial y regional. Como administración regional hemos establecido acciones en el campo social donde las prioridades son salud y educación. En el campo económico abordamos temas de agricultura, ganadería, turismo y forestal”, detalló Guevara.

Un ejemplo de articulación de esfuerzos será el lanzamiento de la campaña de fluorización en Paucamarca (distrito Gregorio Pita – provincia San Marcos). “La salud dental de nuestros niños es fundamental si deseamos un óptimo rendimiento académico”, expresó el titular regional.

Asimismo, el consejero Carrera, agradeció estos gestos de apertura al diálogo por parte del Gobernador, y por la presencia del equipo técnico de funcionarios para dar solución a las demandas de la población.

Dato

- Participaron de la mesa ejecutiva con la Comisión San Marcos, los gerentes de Desarrollo Social, Edwin Torres; de Infraestructura, Abel Ramírez; el director de Agricultura, Juan Altamirano; de Salud, Jorge Bazán y de Educación, Presbítero Alarcón.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 06 de mayo del 2019**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**